



Sitzung vom 3. September 2019

BESCHLUSS NR. 348 / V4.04.71

Interpellation 541/2019

Vollzugsmängel bei der Aussenraumgestaltung?

Ratsmitglied Balthasar Thalmann

Beantwortung mit sofortiger Protokollabnahme

Ausgangslage

Am 10. April 2019 reichte das Ratsmitglied Balthasar Thalmann beim Präsidenten des Gemeinderates die Interpellation 541/2019 betreffend «Vollzugsmängel bei der Aussenraumgestaltung?» ein.

Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 3. Juni 2019 wurde die Interpellation mit 33 Stimmen unterstützt.

Der Stadtrat gab anlässlich der Sitzung keine mündliche Auskunft und es wurde eine schriftliche Beantwortung innert drei Monaten in Aussicht gestellt.

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Bau vor.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beantwortung der Interpellation 541 wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)
 - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
 - Abteilung Bau
 - GF Hochbau und Vermessung

öffentlich